

Le Parlement iranien rejette la proposition des États-Unis de lever progressivement les sanctions



Téhéran, 6 avril (RHC) L'Assemblée consultative islamique d'Iran (Majles) a rejeté la proposition de lever progressivement les sanctions illégales imposées par les États-Unis.

Le texte exige que les signataires de l'accord nucléaire, officiellement nommé Plan d'action global conjoint (PIAC ou JCPOA) lèvent les sanctions imposées contre le pays, "Les sanctions cruelles imposées par les administrations des anciens présidents des États-Unis, Barack Obama et Donald Trump au peuple iranien doivent être levées une bonne fois pour toutes et l'Iran doit pouvoir les vérifier avant

que Washington puisse réintégrer l'accord nucléaire", ajoutent-ils.

Les parlementaires précisent que toute négociation pour les relations réciproques avec le G4+1 et Washington sera considérée comme un effort "inacceptable" de la part de certaines personnes pour "reporter la levée complète des sanctions".

Cette mesure a été qualifiée dans le document comme "préjudiciable aux intérêts de la nation perse et contraire aux principes de dignité, de sagesse et de convenance, ainsi qu'aux politiques générales de la République islamique et à la réglementation du Parlement".

Ce communiqué a vu le jour au milieu des pourparlers entre Téhéran et le G4+1 (Russie, Chine, Royaume-Uni, Allemagne et France) dans le cadre de la Commission mixte de l'accord nucléaire qui se tiendra mardi prochain en Autriche.

Le porte-parole du ministère des Affaires étrangères de l'Iran, Saïd Jâtibzade, a précisé au cours d'une conférence de presse samedi dernier que le pays ne cédera sur aucun plan pour la relance de l'accord nucléaire, à l'exception de "l'élimination totale de toutes les sanctions à l'avance".

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/253099-le-parlement-iranien-rejette-la-proposition-des-etats-unis-de-lever-progressivement-les-sanctions>



Radio Habana Cuba